

en calidad de nación, la reconocieron las demás, y de igual a igual celebró con muchas de ellas tratados que más tarde habían de influir en su próspera carrera».

«Dueña así de sus destinos, doquier ha buscado las luces y cultivádaslas. Al favor de éstas ha mejorado sus instituciones, hoy baluarte inexpugnable de la libertad, de la tolerancia y del orden; ha cimentado su tranquilidad y consolidado su gobierno; ha impulsado el progreso moral y material que se nota en todos los ramos y que le ha dado en el exterior el crédito y buen nombre de que goza; y en fin, ha puesto los medios para que el vapor—ese moderno y más poderoso agente de la civilización y de la riqueza—venga a fecundar su suelo, estableciéndose sobre él una de las arterias del mundo».

«Tal es, padres de la independencia, el uso que ha hecho de este bien que conquistasteis para la felicidad de vuestros hijos, aprovechando la sangre de multitud de héroes, derramada por idéntica causa en otras regiones del mismo continente».

Esto dice la joven República, y los Padres de la Independencia satisfechos la bendicen, y tornan al reposo de sus tumbas. Yo brindo por que en todos los aniversarios sucesivos, mi patria pueda dar igual cuenta y merecer iguales bendiciones.

Gaceta Oficial, 23 de Setiembre de 1867.

RENOVACION : PUBLICACIÓN MENSUAL
 Contiene 64 a 100 páginas de escogida lectura de un solo autor : Director, Asdrúbal Villalobos : Editores, Falcó y Borrásé : Dirección: 7ª Avenida, Este, N° 42, Apartado 638, San José, C. R. : Precio: 25 cts, ej.

Hace 50 años

Fragmento de una relación publicada en la "Gaceta Oficial" correspondiente al día 5 de Enero de 1867.

ACTOS UNIVERSITARIOS

La instalación de la Dirección de Estudios que ha de funcionar en el presente año, se verificó el día 1.º del corriente, y esta vez con mayor solemnidad y ante una reunión más numerosa que en años anteriores. La Dirección pasada, a moción del señor Dr. Montúfar, había acordado encargar un retrato de cuerpo entero del señor Dr. don José María Castro, actual Presidente de la República, que debía colocarse en el acto mismo de la toma de posesión de sus nuevos individuos. Aunque la invitación para este objeto no se hizo circular sino a última hora, concurrieron casi todos los miembros presentes de la Universidad, para celebrar con su asistencia tan acertado pensamiento.

Y en efecto; el honor conferido al señor Dr. Castro, es un justo tributo a su mérito. No es solamente, porque a su iniciativa es debido el establecimiento de la Universidad: porque la ha dotado con munificencia y administrado por una serie de años, en calidad de